

立志

自律

貢献

平野の風

◆「新たなステージへ」 平野中学校を巣立つ3年生の皆さんへ

昔から「1月は行く」「2月は逃げる」と言われています。3学期は本当にあっという間に過ぎ、いよいよ3月になりました。3年生の皆さんにとっては、義務教育9か年を締めくくる卒業式まで残り1週間となります。3月5日（火）に公立高校の一般入試があり、6日（水）は個性重視入試、7日（木）は修了式、同窓会入会式と大きな行事が終わるたびに、卒業へのカウントダウンが進んでいきます。中学校卒業を間近に控え、どのような心境で過ごしているのでしょうか。

さて、3年生の皆さん、これから新たなステージを迎えるにあたり、校長先生からお願いがあります。それは、素直な気持ちで「感謝」の気持ちを込めて、「ありがとう」と伝えることができる人間であってほしいということです。これまでの自分を振り返ると、数え切れないほど多くの人の愛情が注がれ、温かく見守られ、いろいろな支えがあって成長してきたと思います。保護者の方や家族、親戚、地域の方々、友人、先生……。いろいろな方のお世話になりながら、ここまで成長することができました。照れたり、強がったり、突っ張ったりして、心では感謝していても、素直に「ありがとう」の一言が口に出して言えなかったこともあったと思います。気持ちとは裏腹に反発してみたり、減らず口を言ったりしたこともあったと思います。ですが、人は素直に感謝の気持ちを言葉にして、「ありがとう」と伝えなければならぬ「時」があります。その「ありがとう」の一言により、これまでの苦勞が報われ、幸せな気持ちに満たされる時があります。それがまさに卒業の「時」です。

これまで育て、支えてくださった方々に感謝の気持ちを精一杯込めて、「ありがとう」と伝えてください。そして、これからも「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えることができる、優しさ溢れる若者に成長してほしいと願っています。

卒業式では後ろに座っている保護者の方々へ、そして3年間お世話になった先生へ、ともに学んだ友だちへ感謝の気持ちを伝えることができるように、呼名では大きな声で返事をしてください。一人ひとりの心のこもった返事が式をより素晴らしいものへと導いてくれます。卒業式は3年生最後の大きな行事であり、第44期の皆さんがこの平野中学校でつくる最後の思い出です。そして新たなステージへ向かう門出の瞬間でもあります。皆さんの力で感動の卒業式を創り上げましょう。



◆「次のステージへ」 準備と心構えの3月です！

1・2年生の皆さんは3月22日（金）の修了式まで残り20日ほどの生活になります。2年生の皆さんは、4月から平野中学校の最上級生として学校全体をリードしていくための心構えと行動力を高める3週間にしてください。3月15日（金）にある生徒総会で第45期生徒会の新スローガンが発表され、本格的に第45期生徒会活動がスタートします。一人ひとりが最上級生として平野中学校を引っ張っていくためにも、3週間の生活を大切に過ごしてください。

1年生の皆さんは、上級生になる心構えを高めるとともに、後輩を迎え入れる準備のための3週間にしてください。これまでは先輩の姿を見て学ぶ1年間でしたが、4月からは皆さんの姿を後輩たちが見ていきます。3学期の始業式でも話をしましたが、後輩たちが憧れるような先輩の姿となるために3週間で大切に過ごしてください。

そして、1・2年生ともに言えることですが、平野中学校が大切にしている『凡事徹底』『時を守る 場を清める 礼を正す』を常に意識しながら、一人ひとりが少しでも成長しようと努力することが、より良い学校になるために必要不可欠なことだと思います。次のステージへ進むための3月をいい準備期間にしていましょ。



◆ P T Aあいさつ運動 ご協力ありがとうございました

2月13日（火）から16日（金）の4日間、P T A本部役員の皆様と1年生の1人1役ボランティアの皆様にあいさつ運動を行いました。2月の気温としては比較的温かい中、登校する子どもたちに丁寧にあいさつをしていただきました。元気にあいさつができる子どもたちもいる一方、恥ずかしさや照れもあってか、なかなかあいさつができない子どもたちもいました。参加いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。来年度も様々な形でP T A活動にご協力くださいますようお願いいたします。



◆ 第4回学校運営協議会を開催しました 「礼を正す」とは

2月20日（火）に第4回学校運営協議会を開催しました。当日は区長様を始め、学校運営協議会委員の皆様が参加し、学校からは今年度の学校評価、地域連携のまとめ、次年度の学校経営について説明をしました。

その後、生徒会執行部の皆さんにも会に参加してもらい、令和6年度の支援の基盤である『凡事徹底』の1学期重点項目である「礼を正す」について協議を行いました。生徒会として「あいさつ」や「身だしなみ」の取組をどのように進めていくか話をしてもらった後、地域や家庭として、どのように連携をしていくか、そして「あいさつ」や「身だしなみ」がなぜ大切なのかを、それぞれの立場から話してもらいました。「学校ではあいさつができていても、地域に帰るとなかなかあいさつができない」「大きな声であいさつをすればいいというものではない」「笑顔が大事」「あいさつの形も大切だが、心も大切」といったご意見をいただき、あらためて「礼を正す」とはどのようなことか考える良い機会となりました。

会の終わりに、福岡教育大学教授の伊藤克治先生より、「あいさつは人と人がつながる第一歩」「子どもたちにあいさつができるようになってもらうためには、まずは地域の大人同士、家庭での親同士が元気にあいさつをする姿を見せることが大切である」とお話しいただきました。

令和5年度の学校運営協議会も今回が最終回となります。今回話し合った内容を生徒会の皆さんが、令和6年度の生徒会活動につなげてくれると思います。学校運営協議会委員の皆様には貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。



< 3・4月の主な行事 >

【3月】

- 4日（月）3年生公立入試入試事前指導
物品販売 16:00~17:30
部活動中止
- 5日（火）3年生公立高校入試 部活動中止
- 6日（水）3年生個性重視入試
部活動完全休養日
- 7日（木）3年生修了式・同窓会入会式
卒業式準備 部活動中止
- 8日（金）第44回卒業証書授与式 部活動中止
- 13日（水）専門委員会 部活動完全休養日
- 14日（木）2年生クラスマッチ
- 15日（金）生徒総会 愛校作業
3年生公立入試合格発表

20日（水）春分の日

22日（金）修了式

【4月 年度当初の予定】

- 8日（月）赴任式 始業式
- 9日（火）入学式準備
2・3年生ランチサービス開始
- 10日（水）第45回入学式
部活動完全休養日
- 11日（木）標準学力分析検査
1年生ランチサービス開始
- 12日（金）生徒会オリエンテーション
全校集会 バス通学生集会

